



リーダーシップとフォロワーシップ!! ～全校体育で～

4月下旬、グラウンドに1年生、2年生、3年生全員が集まり全校体育が行われました。全校体育では、全校は「気をつけ」「休め」「左向け左」「回れ右」などの行動様式を、学年、全校で一斉に行うものです。



全校体育の様子(動画)

全校体育の目的は、

- 他学年の集団考動を見ることで、互いに高め合い、集団考動のレベルを向上させる。
- 学年の代表者が活動を考えたり指示を出したりする経験を通して、リーダーとしての力を高める。

この日に至るまで、3年生と1年生の合同体育、2年生と1年生の合同体育を実施し、上級生が1年生に全校体育で実施する行動様式をやさしくかつ、丁寧に教えています。この取組は、大きな声をだしたり、テキパキと行動したりすることが主眼ではなく、大きな声を出すのが得意な者、苦手な者、てきぱきと動くのに慣れている者、そうでない者など、さまざまな状況の仲間がいることを考えながらも、みんなで一つのものを作り上げていくことを大切にしています。

全校体育では、体育委員がリーダーとなり、学年、学級で最終練習をした後、学年ごと、全校で練習の成果を発表しました。文章や写真では、この様子をお伝えしづらいので、ぜひ上のQRコードから、全校体育の動画(2分弱)をご視聴いただき、全校体育の雰囲気を感じていただければと思います。

～中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブで～

光市では、「誰かの役に立ちたい! 活動を通して成長したい! 地域のいろいろな人とふれあい深めたい!」という思いをもっている中学生を集めた、地域クラブ活動団体を運営しています。浅江中からは、このクラブに、18名(1年生11名、2年生4名、3年生3名)もの生徒が参加しています。

学校から離れて活動するもの(社会教育活動)ですが、年間13回の講座と9回のボランティア活動を通して、リーダーシップやフォロワーシップが醸成します。早速、4月28日に、地域づくり支援センターで開校式が行われ、今年度の活動がスタートしました。学校の外での子どもたちの活躍にも乞うご期待ください。